

Comprometerse y decidir: nuestro derecho

En medio de la gestación de un mundo sorprendentemente diferente y en el cual la humanidad se halla transitando, los matriculados nos convocamos, en este mes y como todos los años, a reunirnos para trazar el rumbo que seguirá la Institución que nos nuclea, durante los próximos meses.

En el caso de nuestra actividad, si bien somos una profesión joven, en nuestro país hace más de veintiocho años que como Colegio, y algunos más, a través de diversas instancias organizativas, estamos presentes en la comunidad que reconoce en su marco, nuestra gravitación como disciplina.

En esta oportunidad, y como responsables de preservar la integridad de los órganos institucionales, y en respuesta al reconocimiento que el Estado nos ha conferido, nos convocamos además para designar a quienes completarán la integración de nuestro órgano jurisdiccional, el Tribunal de Conducta.

Su función, la de aplicar el código de ética, cuyas normas son intrínsecas a la vida de toda comunidad y que reglamenta nuestra conducta profesional, resguarda no sólo el derecho de defensa y de revisión judicial de sus pares, sino el de los to-

madores de nuestros servicios y por ende, el bien común de la sociedad en su conjunto.

Dentro del marco social, la reunión en Asamblea es la expresión máxima de nuestra calidad de colegiados y el corolario del compromiso activo que hemos asumido durante todo el año, traduciendo en hechos concretos y reales la orientación acordada desde nuestro último encuentro, sustentada en un crecimiento permanente, sostenido, firme y armónico.

Agradecemos profundamente la cooperación de todos los colegas que desde su efectivo aporte y su sana crítica, contribuyen diariamente al desarrollo de nuestro Colegio.

Desde estas líneas, los invitamos a continuar participando para afianzar el reconocimiento de nuestra profesión, como uno de los ejes por donde se consolide la transformación de la sociedad a la que pertenecemos. Los esperamos el 26 de noviembre en una cita que deviene impostergable para todos aquellos que queremos ser protagonistas y artífices de nuestro futuro.

El Consejo Directivo